

保護者各位

宝仙学園中学校・高等学校

校長 富士 晴英

文部科学省からの要請を受けて新型コロナウイルス感染拡大防止についての対応

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解ご協力を頂き感謝申し上げます。

文部科学省から本日、新型コロナウイルスの感染拡大を防止に関する新たな要請が出てまいりました。それに伴い、本校では学園の方針により、3月2日より休校といたします。また、卒業式・3年生を送る会については以下のように対応することになります。昨日ご連絡した内容からの修正となりますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。尚、3月17日修了式までを休校としますが、それ以降の対応についてはホットコンパス・ホームページ等でご連絡いたします。

【卒業式について】

- 式次第を短縮し、参列者を制限した状態での実施とします。
 - 在校生・卒業生保護者の参列はありません。
 - YouTube を使用しLive 配信を行う予定です
(視聴方法はホットコンパスまたは本日配布のお知らせで確認してください。)

【3年生を送る会】

- 2月29日(土)に予定していた3年生を送る会については、日程を2月28日(金)に移動しプログラムを短縮しての実施とします。そのため、2月29日(土)は自宅学習とします。

※自宅学習日・休校に設定した日は自宅学習となりますので、感染拡大防止に不要不急の外出は控えてください。

※自宅学習日・休校に設定した日についても、代表生徒・その他成績関係等の学校が認めたものについては、登校をお願いすることがあります。その際は事前にご連絡のうえご相談いたします。

参考 文部科学省 HP より

https://www.mext.go.jp/content/20200225-mxt_kouhou02-000004520_02.pdf